



Anfrage

Vorlage-Nr.:	AF/0075/2015		Datum:	07.07.2015			
Verfasser:	02-SPD-Ratsfraktion	Az:					
Gremienweg:							
24.07.2015	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
		<input type="checkbox"/>	TOP	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
		öffentlich					
Betreff:	Anfrage der SPD-Ratsfraktion: Felsenbunker in Ehrenbreitstein						

Der Felsenbunker ist nicht nur eine touristische Attraktion, sondern auch ein offizieller Verbindungsweg zwischen dem Bahnhof Ehrenbreitstein, dem Rheinufer in Ehrenbreitstein, der Fähre, den Schiffsanlegestellen und dem Schrägaufzug zur Festung, bzw. dem Felsenweg /General Aster-Weg und dem Rheinsteig-Wanderweg. Daher wäre eine Wiedereröffnung zeitnah wünschenswert.

Bei einem runden Tisch vor ca. 2 Jahren wurde über die Wiedereröffnung des Felsenbunkers beraten und die Fachabteilungen beauftragt, eine entsprechende Klärung und Kostenschätzung zu erarbeiten. Leider ist bis heute noch keine entsprechende Vorlage seitens der Verwaltung erfolgt.

Vor diesem Hintergrund fragt die SPD-Fraktion:

Wann wird der Felsenbunker in Ehrenbreitstein wieder eröffnet und steht als Verbindung zwischen Bahnhof/Rheinufer und Schrägaufzug zur Verfügung?